

Mercado informal

El ministro de Agricultura fue sorprendido y se le grabó en un video comprando productos agrícolas en el mercado informal, es decir, a los llamados "coleros" que se instalan a la cola de las ferias libres autorizadas. Ellos no tienen permisos ni pagan impuestos, por lo que su actitud va contra lo que señalan las autoridades de que no hay que fomentar la informalidad. El ministro no quiere pagar IVA, pero al resto de los ciudadanos el SII los persigue para cobrarle impuestos por todo. Y después aumentan los impuestos al comercio establecido, con el que se pagan los sueldos a ministros y funcionarios públicos, con o sin licencia. Inexplicable.

LUIS MARÍN F.